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新华社北京 11 月 18 日电
党的十九届六中全会决定，党的
二十大于2022年下半年在北京
召开。最近，中共中央印发了《关
于党的二十大代表选举工作的通
知》，对二十大代表选举工作作出
全面部署。中央组织部近日召开
会议，对这项工作作出具体安排。

党的二十大，是我们党进入
全面建设社会主义现代化国家、
向第二个百年奋斗目标进军新

征程的重要时刻召开的一次十分
重要的代表大会，是党和国家政治
生活中的一件大事。认真做好二
十大代表选举工作，是开好大会的
重要基础。党中央对做好二十大
代表选举工作高度重视，习近平总
书记主持召开中央政治局常委会
会议和中央政治局会议专门研究，
确定了做好这项工作的总体要求
和目标任务，要求各级党组织切实
负起政治责任，认真履行职责，精

心组织实施，确保代表选举工作圆
满完成。

党中央确定，二十大代表名额
共2300名，由全国38个选举单位
选举产生。做好二十大代表选举工
作，要坚持以习近平新时代中国特
色社会主义思想为指导，坚持以党
章为根本遵循，坚持党的性质宗旨，
坚持和加强党的全面领导，充分发
扬党内民主，严格资格条件，严密产
生程序，（下转第6版）

中共中央发出通知

部署党的二十大代表选举工作

中央政治局会议强调，必须坚持把政治安全放在首要位置

牢固树立总体国家安全观，加快构建新安全格局

本报讯 中国共产党江苏省第十
三届委员会第十一次全体会议11月
18日在南京举行。

省委常委会主持会议。省委书记
吴政隆受省委常委会委托，向全会作
工作报告，报告贯彻党的十九届六中
全会精神有关部署安排、省第十四次
党代会筹备及党代会报告起草情况，
就有关事项向全会作了说明，并就党
的十九届六中全会精神作宣讲、就贯
彻落实工作作部署。

全会审议通过中共江苏省委关于
深入学习贯彻党的十九届六中全会精
神的决议、关于中共江苏省第十三届
委员会报告的决议和关于中共江苏省
第十四次代表大会召开日期和议程的
决议、省委常委会2021年度抓党建工
作情况的报告，决定中共江苏省第十
四次代表大会于11月24日至27日
在南京召开。

全会指出，党的十九届六中全会
是在重要历史关头召开的一次具有重

大历史意义的会议，是在党的历史上
具有里程碑意义的重要会议。学习宣
传贯彻党的十九届六中全会精神，是
当前和今后一个时期的重大政治任
务，必须持续深入抓紧抓实、抓出成
效。要深刻理解党中央召开十九届六
中全会特别是对党的百年奋斗作出决
议的重大意义，深刻理解习近平总书
记的重要讲话精神，更加自觉地统一
思想、统一意志、统一行动；深刻理解
党百年奋斗的初心使命和重大成就，

深刻理解中国特色社会主义进入新时
代的历史性成就和历史性变革，更加
自觉在新时代坚持和发展中国特色社
会主义；深刻理解党百年奋斗的历史
意义和历史经验特别是推进新时代发
展的成功经验，深刻理解“两个确立”
是历史的选择、时代的选择、人民的选
择，对新时代党和国家事业发展、对推
进中华民族伟大复兴历史进程具有决
定性意义，更加自觉落实“两个确立”、
做到“两个维护”，（下转第2版）

深入学习贯彻六中全会精神 扛起新使命谱写新篇章奋进新征程建功新时代

中共江苏省委十三届十一次全会举行
省委常委会主持会议 省委书记吴政隆讲话 全会审议通过中共江苏省委关于

深入学习贯彻党的十九届六中全会精神的决议、关于中共江苏省第十三届委员会报告
的决议 全会决定中共江苏省第十四次代表大会于11月24日至27日在南京召开

“安全第一、预防为主”。我市
始终把保障人民群众生命财产安全
放在第一位，时刻紧绷安全生产这
根弦。11月17日上午，我市各大板
块负责人深入我市生产企业、建筑
工地、商业综合体和居民小区，开展
安全生产、环境安全等检查工作，抓
实抓细抓牢安全生产各个环节的具
体工作，以“万无一失”的努力坚决
筑牢全市安全生产工作的“铜墙铁
壁”。

安全生产再上“紧箍”
接近年底，企业生产进入高峰，安

全生产更不能松懈。17日上午，市委
常委、江阴市委书记许峰一行来到中
玮动力机械有限公司，走进精加工车
间等生产一线，实地了解了企业运行
和安全生产工作落实情况。中玮动力
机械主要从事汽车零部件及配件等的
制造、加工，是高温熔融企业，生产过
程中产生的铝粉尘属于易燃易爆品。

“这道工序可能会出现哪些安全问
题？该如何应对？”许峰登上重力浇筑
台，现场检验操作工人对安全生产要
点的掌握情况。当对方给出流利准确
的答复后，许峰嘱咐他要保持规范操
作，进一步提升安全意识。

安全保障重细节，更要重落实。
锡山区委书记周文栋一行来到安普瑞
斯，详细询问企业安全生产管理工
作。周文栋再三叮嘱企业负责人落实
安全生产制度，重点检查易磨损的生

产装置、电气仪表、自动化安全控制系
统等设备设施，对受损严重不能保证
生产安全的，应坚决予以停用或更换，
做到防微杜渐。锡山区代区长顾文浩
则来到位于东港镇的新材料产业园，
进入企业的安全生产监控室，详细了
解工厂值班安排、人员资质、应急处置
预案等情况，“将安全生产落实到每一
个人，每一个岗位，每一个环节。”顾文
浩说。

（下转第6版）

安全生产不松懈，安全检查不停步

锡城各板块开展安全生产大检查

把疫情防控作为重大政治任务，
牢牢扛在肩上！11 月 17 日，各市
（县）区主要领导分赴医院、机场、学
校、大型商超、集中隔离点、疫苗接种
点等疫情防控第一线，现场严督实考，
紧盯重点领域、重点部位、重要时点，
不折不扣推进落实常态化疫情防控举
措，做到守土有责、守土负责、守土尽
责，切实筑牢无锡安全屏障。

发挥前哨作用
增强工作“抢先度”

“快”字为先，科学预判，发挥前哨

作用，增强疫情防控工作的“抢先
度”。锡山区委书记周文栋、代区长顾
文浩率队来到医院等地现场推进疫情
防控工作。发热门诊是阻击疫情的

“前沿阵地”，在锡山人民医院，周文栋
重点检查了发热门诊建设情况，他指
出，要坚持人民至上、生命至上，以毫
不懈怠的精神状态抓实抓细冬季疫情
防控，加紧建设发热门诊，加强专业人
才培养，强化设施设备保障，加强医务
人员、工勤人员等规范管理，严格落实
院感防控要求，不折不扣将各项防控
措施落实到位。

接种疫苗，这项工作紧迫而重

要，我市各地正持续高效推进疫苗接
种，构筑起免疫“保护伞”。惠山区委
书记吴建元带队来到位于堰桥街道
国慧大厦的疫苗接种点，督查3-11
岁儿童新冠疫苗接种工作，天一实验
小学的孩子们正在家长陪同下有序
排队接种疫苗，“接种工作进展如
何？”“每日能安排多少班级？”在登记
区、接种区和留观区详细询问疫苗接
种情况后，吴建元表示这个接种点安
排周到、保障到位，教师、家长、医护
人员、保安力量四支队伍打好了“组
合拳”，要求全区各街镇同样按标准
落实落细。

无死角零遗漏
细化举措“颗粒度”

“疫情防控是一项‘精细活’，任
何一个环节出错都会造成满盘皆
输。”市委常委、江阴市委书记许峰来
到江阴口岸疫情防控工作专班，实地
检查防疫工作开展情况。自8月份
成立以来，专班通过现场检查、视频
巡查等方式，督促企业落实防控主体
责任，同时建立健全口岸疫情风险监
测、预警、应急处置的体制、机制和工
作程序，（下转第6版）

把疫情防控作为重大政治任务，牢牢扛在肩上！

本报讯 生活垃圾分类收集、
运输、处置体系完善与否，是现代城
市安全有序运营的重要一环。昨
天，市政协主席周敏炜率领市政协
相关部门负责人、部分政协委员，对
我市生活垃圾分类处置工作情况进
行专题调研，并就如何进一步统筹

协调社会各界力量，将全市垃圾分类
工作推向深入开展协商讨论、建言献
策。市政协副主席丁旭初、秘书长王
鸿涌参加调研。

市政协领导一行先后来到无锡惠
建环境科技有限公司、无锡惠联资源
再生科技有限公司、（下转第3版）

市政协专题调研
生活垃圾分类处置工作

本报讯 11月18日，市委政法
委员会召开全体（扩大）会议，传达
学习党的十九届六中全会精神，研
究部署贯彻落实工作，不断开创政
法工作高质量发展新局面。市委副
书记、政法委书记朱爱勋主持会议，

副市长、市公安局局长刘必权出席会
议并讲话，市法院院长钱斌参加会议。

朱爱勋指出，学习贯彻习近平总
书记重要讲话和党的十九届六中全会
精神，是当前和今后一个时期的重大
政治任务。（下转第3版）

市委政法委员会传达学习党的十九届六中全会精神

奋力为走在率先实现社会主义
现代化最前列作出政法贡献

2021年两院院士增选结果揭晓 无锡籍两院院士再添5位！
详见第2版>>>
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企业家是营商环境
最好的“代言人”

源头预防“卷钱跑路”，保障消费者权益

信托模式监管校外培训预收费
▶3版

本报讯 11月17日至18日，代市长赵建军深入
企业、院所、服务平台，并召开企业家座谈会，专题调研
推动我市集成电路产业高质量发展。他强调，要认真
落实市第十四次党代会精神，坚持目标引领，抢抓发展
机遇，围绕产业延链、企业做强、人才集聚、技术突破，
全力构建优质产业生态圈，加快打造具有国际竞争力
的集成电路地标产业，奋力谱写走在现代化建设最前
列的无锡“芯”篇章。副市长高亚光参加有关活动。

国家级平台为产业发展提供强支撑。国家集成电
路特色工艺及封装测试创新中心目前是我市唯一的国
家级制造业创新中心，赵建军详细了解中心整体运营、
科技研发、专利申请等情况，勉励中心进一步锻造长
板、放大优势，加大先进封装的研发力度，加快产业化
规模化，推动封测业转型升级，巩固强化无锡领先地
位。在无锡国家“芯火”双创基地，赵建军希望基地进
一步提升创新创业服务能力，加速集成电路自主创新
成果转化及推广应用，努力集聚更多“高峰”“高原”，推
动无锡集成电路产业整体发展。

产业链条完备，龙头企业引领，无锡集成电路产业
发展底气十足。在设计领域，无锡华大国奇科技有限公
司成功开发了多种高性能芯片，赵建军鼓励企业加强科
技研发，尽快做大做强，同时叮嘱各相关部门主动对接、
优化服务，为企业发展营造良好环境。在终端整机领
域，闻泰科技（无锡）有限公司正规划升级打造闻泰无锡
超级智慧产业园，赵建军期待项目早日建成，为无锡加
快5G、物联网和半导体产业发展，培育世界级产业集群
贡献力量。在原材料领域，无锡吴越半导体有限公司积
极开展化合物半导体原材料研发生产，赵建军鼓励企业
抢占赛道，着力降成本、提产能，持续扩大市场份额。在
垂直整合领域，中科芯集成电路有限公司具备集成电路
从设计到应用的完整产业链。“您对无锡集成电路产业
发展有什么建议？”“目前产业发展最大的痛点和弱项在
哪里？”赵建军与企业负责人交流探讨产业发展前景，支
持企业努力缩小与国际先进水平差距，进一步帮助无锡
集聚产业资源、优化产业生态。

在整整半天的专题座谈会上，江苏集萃、先导智能、
芯朋微、中科芯、长电科技、SK海力士、华虹半导体、卓
胜微、邑文电子、雅克科技、慧易芯等11家企业代表及
市半导体行业协会的负责人，结合自身发展实际畅所欲
言、各抒己见，与会市相关部门和板块进行了热烈讨论，
高亚光回应企业诉求并讲了意见。 （下转第3版）
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新华日报社论

刚刚闭幕的省委十三届十一次全
会是在党的十九届六中全会之后、省
第十四次党代会之前的特殊时点上召

开的一次重要会议。会议的主要任务
是总结省委十三届九次全会以来省委
常委会的工作、就全省学习贯彻六中
全会精神进行系统部署、通过省第十
四次党代会的有关决议。贯彻落实省
委全会精神，就是要以六中全会精神

为统领，坚持不懈用习近平新时代中
国特色社会主义思想统一思想、统一
意志、统一行动，以史为鉴、开创未来，
用马克思主义真理之光指引我们在新
时代新征程上更好履行“争当表率、争
做示范、走在前列”光荣使命，奋力书

写更新更美的时代华章。
这次省委全会的重要成果之一，

是通过了《省委关于学习贯彻党的十
九届六中全会精神的决议》，以决议的
形式对全省学习贯彻六中全会精神进
行了全面系统的部署。（下转第6版）

以史为鉴 开创未来
在新征程上书写江苏更新更美的时代华章


